

05 Mai

Mai: Spontan zum Millionen-Glück – Frühling der Impulsspiele

„Alles neu macht der Mai“ – das gilt nicht nur für Wetter, Garten und Gefühle, sondern auch für viele Spielgewohnheiten. Der Wonnemonat steht für Spontaneität, neue Chancen und frische Energie – und genau das spiegelt sich auch im Lottoverhalten wider. Auffällig: Im Mai gibt es besonders viele kurzfristig abgegebene Tipps – mit erstaunlich vielen Volltreffern.

Deutschland: Impuls-Spiel führt zum Rekordgewinn

2023 sorgte ein Mann aus Baden-Württemberg für Schlagzeilen, als er mit einem einzigen Tipp am 20. Mai ****17,9 Millionen Euro**** gewann – sein erster Spielschein überhaupt. Er hatte den Tipp spontan auf dem Heimweg vom Baumarkt in einer Annahmestelle abgegeben.

Ein klassischer „Mai-Moment“: Neue Jahreszeit, neue Routinen – und neue Spieler. Die Lottogesellschaften berichten seit Jahren über einen Anstieg an Ersttipper:innen im Mai, oft mit Online-Tipps oder Mobil-Apps. Viele probieren es einfach mal aus – und manche landen gleich einen Volltreffer.

Österreich: Feiertage und freie Tage als Glücksbringer

Der Mai in Österreich ist reich an Feiertagen – Staatsfeiertag, Christi Himmelfahrt, Pfingsten. Und mit ihnen steigt auch die Zahl der Spielscheine, besonders rund um die verlängerten Wochenenden. 2022 wurden rund um das Pfingstwochenende zwei

05 Mai

Sechser im Lotto 6 aus 45 erzielt – einer davon mit einem Gewinn von ****6,4 Mio. €****, eingereicht über win2day.at.

Rubbellose mit Frühlingsmotiven wie „Blumenglück“ oder „Gartenfreude“ erleben im Mai ebenfalls ein Hoch – oft verschenkt bei Grillfesten, Geburtstagen oder als Mitbringsel zur Gartenparty.

Schweiz: Spontanrubbeln am See

Auch in der Schweiz beginnt der Mai häufig entspannt – mit Feiertagen und Ausflügen. Genau das sind typische Kaufmomente für Rubbellose: unterwegs, in Kiosken oder beim Halt an der Tankstelle. 2021 gewann eine Familie aus dem Tessin ****500.000 CHF**** mit einem Goldlos – gekauft am Seeufer in Locarno.

Swisslos und Loterie Romande berichten von besonders hoher Nachfrage bei saisonalen Loseinführungen im Mai. Lose mit Naturmotiven, Tiere, Sonne, Berge – sie wecken nicht nur Frühlingsgefühle, sondern bringen manchmal auch echtes Frühlingsgeld.

Lotto-Gewinne rund um den Muttertag

Ein interessanter Effekt zeigt sich rund um den Muttertag (meist zweiter Sonntag im Mai): Viele Lottoscheine oder Rubbellose werden gezielt als Geschenke überreicht. In Deutschland kam es 2020 zu einem besonders glücklichen Fall: Ein Sohn schenkte seiner Mutter ein 5-€-Los – sie gewann 100.000 €.

05 Mai

In Österreich wurde 2023 ein Sechser am Muttertags-Wochenende erzielt: ****5,2 Mio. €**** gingen an eine Rentnerin aus Salzburg – sie hatte den Tipp zusammen mit ihrer Tochter abgegeben. „Zur Feier des Tages“, wie sie später sagte.

Fazit:

Der Mai bringt Bewegung – auch beim Lotto. Ob spontan beim Spaziergang, als Geschenk für die Mama oder zwischen Feiertagen am See: Wer jetzt spielt, tut es oft ohne lange Planung. Und gerade das ist manchmal der Schlüssel zum Glück. Denn das große Geld kommt gern unerwartet – im Frühling ganz besonders.